

**FEEDBACK OSCE ANAK Periode Oktober 2023 TA 2022/2023**

17711145 - DAENG CATUR DHARMA RAHMATULLAH

STATION	FEEDBACK
STATION 1	perbaiki cara informed consent; persiapan alat dan tempat dulu baru memakai handschoen; di awal resusitasi, ambubag belum perlu disambung ke oksigen; persiapan belum lengkap, belum mengecek laringoskop, menyiapkan epinefrin, ET, umbilical kateter, dsb; belum ada bantalan bahu; belum mengecek HR dan napas setelah dilakukan langkah awal; belum mengganti kain yang basah; posisi memegang sungkup salah; belajar lagi cara memasang laringoskop; kalau Anda memegang ET seperti itu, ET menjadi tidak steril; tidak meminta asisten melanjutkan VTP saat menyiapkan intubasi; ukuran dan kedalaman ET salah; Anda tidak bisa melakukan kompresi dan VTP seorang diri; pengenceran epinefrin & cara memberikan epinefrin salah (tidak ada IM pada resusitasi); banyak belajar dan refleksi diri lagi, apa yang seharusnya Anda kuasai tetapi nyatanya belum Anda pahami
STATION 10	Anamnesis kurang (faktor risiko, kebiasaan). Px fisik tidak ditanyakan ya dek... Cara ukur TB untuk usia 1,5 th bagaimana? Px thoraks tidak sistematis, habis palpasi auskultasi? Tidak meberikan DD. Tatalaksana belum, karena waktu habis.
STATION 11	saat anamnesis sudah bagus dg berusaha menggunakan bahasa ibu dr pasien cukup bagus dalam menjalin keakraban dg ortu.belajar lbh banyak lagi ya ttg hal2 yg harus ditanyakan saat anamnesis spy bisa mendapatkan banyak informasi dari pasien, jadi tdk ada blank atau bingung mesti bertanya apa lagi saat anamnesis pasien. fokuskan pada keluhan utama dan penyertanya edukasi cukup bagus pelajari lagi ttg pemberian MPASI dan feeding rules untuk pemeriksaan tumbuh kembang tdk hanya dg pemeriksaan fisik biasa tapi juga ada periksa tonus leher, reflek moro atau patologis kemampuan melihat, mendengar dsb sesuai KPSP
STATION 12	Anamnesis sudah cukup lengkap. Pemeriksaan kurang memeriksa daerah faring, tonsil dan hidung. Pilihan antihiotika kurang tepat/bukan DOC, dosis belum disebutkan, waktu habis, tidak dijelaskan perlu rawat inap isolasi.
STATION 13	penentuan jenis vaksin kurang lengkap (hanya pentabio dan polio saja...kurang 1 ya), gunakan spuit 3 cc, pilih jarum ukuran 23, tidak perlu diaspirasi. jika demam diberikan parasetamol ya, kurang lengkap menentukan jenis imunisasi selanjutnya (kurang 1)
STATION 2	belajar lagi cara melakukan pemeriksaan fisiknya dan mendiskripsikan UKK, jangan lupa cuci tangan paska pemeriksaan atau tindakan ya aplg kalo tau penyakitnya mudah menular, perhatikan safety untuk dirimu sendiri dan jg pasien berikutnya, cara px gram perhatikan prosedur yg benar terutama nama pengecatan nya, pengobatannya apakah cukup topikal saja tidak perlu ab yg sistemik?
STATION 3	pemeriksaan penunjang kurang lengkap. diagnosa kurang lengkap. terapi dan komunikasi kurang lengkap karena dasar diagnosis kurang.
STATION 4	cukup, analisisnya perlu ditingkatkan lagi
STATION 5	Bagus. Secara umum bagus, ada baiknya memperbanyak membaca agar lebih terbiasa terhadap membuat keputusan yang sifatnya emergency. Salam. dr Darmawamn
STATION 6	ax minimal banget ya... px fisik VS ok lengkap, px neuro meningeal sign ok, refleks pato dan fisio ok, px fisik general baik urut, dx kurang sedikit di etiologi , dd ok, komunikasi edukasi ok
STATION 8	Waktu habis, Tidak sampai slesai, resep tidak ditulis dan tidak sempat memberikan edukasi kepda pasien

STATION 9	ax kok singkat sekali terkait RPS nya?keluhan lain, demam, rewel?ada sekret ga? berbau? dll//px. fisik jangan lupa cuci tangan, pemeriksaaan jg kurang runtut, VS malah di akhir/tengah dan cuman suhu aja??//dd kurang tepat//tx beneran dikasih injeksi antibiotik??baca lagi ya dik, infeksi nya lokal aja lo//edukasi sdh baik, tp krn obatnya kurang tepat sehingga pasien tdk di edukasi terkait pengobtan di rumah//performas masih tampak ragu2,,,belajar lagi yaa...
-----------	---